

8月12日に富坂地区に行き、登山口をお尋ねしましたところ、「藪になっていて、道は塞がっていると思う」とのこと。8月14日、再度富坂地区に行き、7年ほど前まで登っていましたがと言われる若山様をお尋ねしたところ、迷いやすいポイントなど詳しく説明していただきました。「私も、長いこと行ってないので、そこまで行きましょう。行ってみたいくなりました。」と仰ってください、迷いやすいポイントの堰堤を過ぎたところまでご案内していただきました。登山道があり、登山テープが残っていたので、「多分大丈夫です。ありがとうございます。15日が16日に改めて整備に来ます。」と、引き返しました。今回も、とてもうれしい・やさしい出合があり、感謝・感謝です。

きょうは、草刈り機とノコギリと道標の赤テープ持参で整備しました。途中、シダで道が塞がっていたり、テープがない所もあり、また、倒木で道が塞がっていたり、雑木が道を塞いでいたり、大変な作業になりました。スキー場のコースにつながりました。自然林のとても良いコースです。途中の眺望もすばらしいです。

みなさまのご参加お待ちしております。



富坂登山口



富坂登山口



堰堤 降り口の道



草刈り後



「地図上には、登山道がありますが、今は使われていけませんので、道は塞がっていますよ。何人もの人が迷われていますよ。」と、言われましたが、今日整備しました。今後も保全に努め多くの人々に楽しんでいただきたく思います。